

FONDOS DEL AÑO ESCOLAR 2024- 25.

Un análisis del presupuesto recientemente aprobado por el estado y lo que este significa para los distritos escolares de PA.

El presupuesto estatal de Pensilvania 2024- 25 marca un paso significativo para tomar en cuenta el sistema inconstitucional de fondos escolares, como así lo decidió la corte de la Mancomunidad. Esto incluye un aumento de \$1.1 billones en fondos para la educación de K-12.

AQUÍ ESTÁN LOS COMPONENTES PRIMORDIALES E IMPORTANTES DE LA EDUCACIÓN:

NUEVO COMPLEMENTO DE SUFICIENCIA: La legislación codificó un hueco de suficiencia de \$4.8 billones para los distritos escolares de Pensilvania, de los cuales \$4.5 billones son responsabilidad del estado. Este presupuesto incluye \$494 millones en fondos - o cerca de un 11% del complemento de suficiencia - los cuales serán distribuidos a través de la nueva fórmula de suficiencia, beneficiando los 348 distritos escolares que tienen grandes necesidades.

EQUIDAD DE IMPUESTOS: El presupuesto final también incluye \$32M de "Fondos de Equidad de Impuestos" para compensar los 50 distritos de Pensilvania con las tasas más altas de impuestos de propiedad que han sentido que tienen que incrementar los impuestos para remediar la falta de fondos del estado.

AUMENTO DE FONDOS PARA LA EDUCACIÓN BÁSICA: El presupuesto incluye \$225 millones extra en fondos que beneficiarán a todos los distritos escolares que serán distribuidos a través de la Formula de Fondos para la Educación Básica y \$60 millones adicionales para el "Hold Harmless Relief" para los distritos escolares que estaban en gran desventaja bajo la actual formula de fondos para la educación básica y su provisión que beneficiaba a distritos disminuidos.

FONDOS PARA LA EDUCACIÓN ESPECIAL: \$100 millones adicionales fueron distribuidos para servicios de educación especial, así asegurando mejor soporte para los estudiantes con discapacidades.

REEMBOLSO A ESCUELAS CYBER CHARTER: Se reservaron \$100 millones para reembolsar a las escuelas para pagar a las escuelas Cyber Charter, así atendiendo el peso financiero que por mucho tiempo tenían los distritos. Un ajuste en la fórmula de los pagos de la educación especial de los distritos a los charters que se hará efectiva este próximo enero que ahorrará los distritos \$34.5 millones adicionales este año escolar y el doble en futuros años.

EDUCACIÓN TÉCNICA Y DE CARRERA: Un incremento de 30 millones para los programas de educación técnica y de carrera, así como \$7 millones para la doble matriculación, expandir oportunidades para que los estudiantes obtengan habilidades prácticas y créditos universitarios.

SEGURIDAD ESCOLAR Y SALUD MENTAL: El presupuesto provee \$20 millones para mejoras en la seguridad escolar y \$100 millones para recursos para la salud mental en las escuelas.

ESTIPENDIO PARA ESTUDIANTES A MAESTRO: Unos \$20 millones se destinaron para apoyar a futuros educadores, abordando la escasez de maestros.

Estas asignaciones son cruciales para comenzar a arreglar el sistema inconstitucional de fondos escolares. El presupuesto y el lenguaje de código escolar claramente destaca el acuerdo bipartidista que una educación con fondos adecuados requiere, como mínimo, unos \$4.5 billones adicionales de fondos del estado, distribuidos entre las comunidades que más lo necesitan. La identificación de los huecos de suficiencia para cada distrito escolar de Pensilvania representa un avance hacia unos fondos más justos, particularmente beneficiando a los distritos bajos de fondos. Igual la decisión de hacer el nuevo fondo de suficiencia que se convierta en el más grande de las nuevas inversiones.

SIN EMBARGO, EL PRESUPUESTO SE QUEDA CORTO EN CUMPLIR CON LA DECISIÓN DE LA CORTE.

DE AHORA EN ADELANTE LOS LEGISLADORES SE DEBEN CONCENTRAR EN:

ESTABLECER UNA CRONOLOGÍA CLARA para lograr constitucionalmente los fondos escolares, así como el rechazo del liderazgo de la mayoría del senado a considerar el HB 2370 el cual dejó a las escuelas sin un cronograma concreto de fondos en el cual pudiesen basar el presupuesto a largo plazo.

COMPROMISO A LA CONSTANCIA, AUMENTOS SUSTANCIALES en fondos para la educación en los años próximos a un paso acelerado para ayudar a cerrar el hueco de suficiencia.

HAY QUE RECONOCER QUE LAS CORTES HAN DECLARADO QUE LA EDUCACIÓN ES UN “DERECHO FUNDAMENTAL” lo que significa que los fondos para las escuelas deben ser basado en la necesidad y no en otras prioridades presupuestarias.

DESTINAR FONDOS ADICIONALES PARA EDIFICIOS ESCOLARES Y PRE - K, lo que la decisión del juicio para fondos escolares determinó que eran elementos críticos como un cumplimiento constitucional, un sistema eficiente y completo de educación pública - y son áreas de enorme necesidad que el estado aún no se ha encargado.

ESTABLECER UNA TARIFA FIJA PARA LA INSCRIPCIÓN EN LOS CYBER CHARTER para ahorrar el dinero de los contribuyentes y alinear los pagos de inscripción a los cyber charters con el costo actual.

Aunque el presupuesto 2024-25 representa un progreso, está claro que se necesita un compromiso y esfuerzo constante de los legisladores para lograr un sistema de fondos justo y conforme constitucionalmente en Pensilvania.

POR ESTO EL MENSAJE A LOS LEGISLADORES DEBE SEGUIR SIENDO, “TERMINEN EL TRABAJO”.